

Rollstuhlbasketball an der Schwarzwaldschule

Am 20.03.2023 durften die Klasse 6, 8a und 8b der Schwarzwaldschule Appenweier im Rahmen des Sportunterrichtes ihr Können im Rollstuhlbasketball unter Beweis stellen. Zu diesem besonderen Tag hat Sportlehrer Manuel Stanoschefsky den Badischer Behinderten- und Rehabilitationssportverband e.V. im Rahmen der Aktion „Behindertensport macht Schule“ an die Schwarzwaldschule Appenweier eingeladen.



Nach einer kurzen Einführung in den Behindertensport und die damit verbundenen Olympischen Disziplinen durch Herrn Daniel Merkel ging es an das praktische Üben mit dem Rollstuhl. Roland Blanke erklärte den Schülerinnen und Schülern den Unterschied zwischen einem „normalen“ und einem „Sport-Rollstuhl“.

Anschließend durften sich die Schüler:innen mit dem Rollstuhl vertraut machen. Bei Übungen wie u.a. Kurvenfahren, Wettfahren oder Rückwärtsfahren kamen die Schüler:innen ganz schön ins Schwitzen.



Am Ende des Trainings stand ein Basketballspiel auf dem Programm, bei dem 2 Rollstuhlmannschaften gegeneinander antraten.



